

まちかどトピックス

まちかどトピックス

まちかどトピックス

まちかどトピックス

まちかどトピックス

まちかどトピックス

# まちかどトピックス

MACHIKADO TOPICS

## 穂坂小学校 元五輪代表 体操教室

7月14日、穂坂小学校では、元体操選手で、アトランタオリンピック代表の田中光さんを招き、体操教室が開かれました。

1~6年生95名が参加、音楽に合わせてジャンプをしたり体をひねる体操を行った後、田中さんの見事なお手本を参考に、後転や側転などのマット運動の練習に取り組みました。

同教室は、文部科学省が展開している「子どもの体力向上啓発事業」の一環で、トップアスリートの豊かな経験や卓越した技術による講話や指導を通じて、子どもたちが主体的にスポーツを楽しむ態度や習慣を身につけることを目的に、実施されています。



広報にらさきは市ホームページでもご覧になれます。

<http://www.city.nirasaki.lg.jp/>

### ■お問い合わせ

企画財政課企画推進担当

☎22-1111 (内線356)

✉koho@city.nirasaki.lg.jp



## サマースクール 通学合宿モデル事業

次世代を担う青少年の育成を目的に、神山・清哲・円野地区の小学生32名が参加して、7月2日~5日の4日間、「三町通学合宿モデル事業」が開催されました。

神山町ふれあいホールでは、3泊4日の共同生活を送りながら、規則正しい生活リズムを身につけました。また、各町において、カレー調理や天体望遠鏡作り、かashi作り、竹細工など、様々な分野の体験学習に取り組み、地元の方々との交流を深めました。

普段と異なる生活環境に、最初は不安な表情を浮かべていた子どもたちも、合宿終盤には、充実感たっぷりの笑顔が見られました。



## 第31回武田の里にらさき サッカーフェスティバル

7月2日から24日まで、垂崎中央公園をメイン会場に、本市のサッカーチームと、近県の強豪チームとの熱戦が繰り広げられました。

特に今年は、なでしこJAPANのワールドカップ優勝の盛り上がりの中、決戦の日を迎えた女子の部において、参加全9チーム中、本市より唯一の参加となった垂崎スポーツクラブレディースは、最後まであきらめない根気ある意地のプレーで、終始会場を沸かせました。

11月5日(土)・6日(日)には、シニアの部が開催されます。ぜひ会場にお越しください。



まちかどトピックス まちかどトピックス まちかどトピックス まちかどトピックス まちかどトピックス

## 夏の恒例 アユのつかみ取り大会

7月24日、釜無川河川公園は、多くの親子連れで賑わいました。本市の夏の恒例イベントとなった「アユのつかみ取り大会」は今年も大盛況！子どもたちは、お父さんお母さんの声援を背に、たも網やビニール袋を片手に、貯水池に放たれたアユを夢中で追いかけていました。つかまえたアユを塩焼きにするサービスも好評で、家族みんなの夏の思い出づくりになったようです。

また、当日は、早朝より「アユ釣り大会」も開催され、市内外の愛好家が、釣果を競いました。



## 自然の“涼”へ 穂坂自然公園

7月25日、「穂坂自然公園」がオープンし、記念式典が行われました。

当日は、式典に先立ち、富士島建設㈱との里山森林整備活動に係る協定調印式が行われました。これにより今後、同社では、ボランティアにより本公園の山林整備にご協力いただけることとなりました。

式典では、テープカット、記念植樹につづき、園内の自由見学が行われ、多目的施設「ふれあいセンター」内に設置された「甲虫王者ムシキング」コーナーは早くもこどもたちの注目を集めっていました。



## 減災力の強い まちづくり研修会

7月23日、東京エレクトロン垂崎文化ホールで、「垂崎市自主防災組織研修会」が開かれ、各地区的自治会役員、消防団員、民生委員等を中心に市民500名が集まりました。

本市を襲った昭和34年災害を振り返るDVDの上映の後、簡単な質問形式による減災力診断を行いました。また、NPO法人「減災ネットやまなし」の向山建生代表理事による講演会では、自然災害の被害を最小限に抑えるための日頃からの備え「減災」の重要性や、地域組織の有効活用について、学びました。



## 水神町自治会 本とあそぼう おはなし隊

7月24日、水神町に「本とあそぼう 全国訪問おはなし隊」（講談社）がやって来ました。カラフルなキャラバンカーの中は、たくさんの絵本が積まれたミニ図書館！気にいった絵本を自由に手にとり、青空のもと読書を楽しみました。

おはなし隊は、講談社90周年記念事業として、1999年にスタート、絵本を積んだキャラバンカーが全国を訪問しています。今回水神町自治会では、公民館活動の一環として応募しました。当日は他に、おはなし隊による読み聞かせが行われました。



## 東・西中学生議員 葦崎市こども議会

8月1日、今年で4回目を数える葦崎市こども議会が開催され、葦崎東・西中学校の代表18名が参加、市長や教育長に質問し、答弁を求めました。

自然災害への市の対応策や、緑化・暑さ対策など、先に発生した東日本大震災による影響から今後の市民生活の方向性を考える内容など、市が直面する課題への鋭い質問や提案が投げかけられました。

市では、市内の小中学生を対象に、市政への関心を高めるとともに、こどもたちの社会参加を推進することを目的に、毎年こども議会を開催しています。



## 葦崎小学校 親子調理講習会

7月29日、葦崎小学校の家庭科室には、20組を超える親子が集まりました。

この日は、普段こどもたちが学校給食で親しんでいる献立の調理に、親子で挑戦！市内で採れたじゃがいもなどの野菜を使ったメニュー5品を完成させました。包丁を初めて握る子も多く、最初は緊張した様子でしたが、栄養士の先生や調理員さん、お母さんのアドバイスを受けながら、様々な食材を手に取っていました。完成後は、またお家で作ろうね！と声を掛け合う親子の姿が見られました。



## ケリーのワンポイント英会話



みなさんこんにちは！夏休みはどこかへお出かけしましたか？私は一年ぶりに実家に帰ってゆっくりしてきました。

今月は、アメリカのお祭りの中でも "fairs" 「フェア」についてお話しします。

「フェア」には、州単位と郡単位の2種類があります。郡単位のフェアは2,3日で終わっちゃいますが、州のフェアは規模も大きく、2,3週間も続けます。夏に開催されるんで、夏祭りみたいなもの？って思うかもしれませんけど、日本の夏祭りとは微妙～に違うんです。

もともとは農作物や飼育した動物の品評会で、縫い物や陶器、自作のクラフトなんかを出品する人もいます。今でも、たくさんの物が品評会に出品されますが、最近ではジェットコースターやゲームセンター、アトラクションなんかもあるんですよ！とにかく見たり食べたり遊んだり、家族全員で楽しめます。もちろん品評会ですので、動物や食べ物などの賞も競われます。大きいフェアになると100万人単位の人が訪れるんですよ！夏休みにアメリカに行った時は、是非「フェア」を覗いてみてください！アメリカ文化を体験するいい機会ですよ！！

それでは来月お会いしましょう！



まちかどトピックス	まちかどトピックス	まちかどトピックス	まちかどトピックス	まちかどトピックス
■日時 9月21日(水) 10時30分～11時30分	■場所 市民交流センター3階 子育て支援センター	■お問い合わせ 華崎市商工会 ☎221-2204	■お問い合わせ 華崎市商工会 ☎221-2204	■お問い合わせ 華崎市商工会 ☎221-2204
■費用 無料	■内容 「子育てをたのしむための 「パパママのための にこにこ子育て講座」	■お問い合わせ 華崎市商工会 ☎221-2204	■お問い合わせ 華崎市商工会 ☎221-2204	■お問い合わせ 華崎市商工会 ☎221-2204
■定員 20名				

■講師	おひつじはつの副代表 松本惠子 氏
■申込	9月15日(木)まで
■お問い合わせ・お申し込み	中央公民館(9月1日～8月31日) ☎ 200-1111-5
■日時(全2回講座)	◎伝統技術伝承のための 「甲州扇づくり」講座
■会場	勇壮な武者絵で知られる 甲州扇。伝統技法を習得し、 地域の子どもたちに伝えま しょう。
■費用	10月8日(土)・15日(土) 13時30分～15時30分
■対象	市民交流センター1階 会議室7
■講師	山本武夫 氏
■教材費	一式 300円
■定員	20名(先着順)
■持ち物	扇作りに興味関心があり、 技術習得意欲のある方
■筆記用具・両刃ナイフ(あ	

■申込 10月5日(水)まで  
■お問い合わせ・お申し込み  
中央公民館(9月1日以降)  
☎ 201-1115

■ 薩高イレブンを応援しよう  
第89回薩崎高校同窓会  
記念招待サッカー

■ 日時  
9月4日(日)雨天決行  
11時キックオフ

■ 場所  
薩崎中央公園陸上競技場

■ お問い合わせ  
薩崎高校同窓会事務局  
☎ 221-24115(保坂)

高校受験英語講座  
ボランティア英語学習会

高校受験に必須の対話文、  
英作文、長文読解、リスニング  
を指導します。



老舗醤油・味噌店  
パラソルの下で  
アイスはいかが?

本町の井筒屋醤油株の店  
先に、期間限定で、パラソル  
が設置されています。

お店を訪れた方に、休憩所  
として利用していただくな  
ど、町の活性化につながれ  
ばとの思いから、今年初めて  
試みたもので、10月上旬頃ま  
で利用できます。

店頭では、夏にぴったりの  
冷たくいデザートも販売!  
人気のみそジェラートと  
しょゆジェラートは、濃  
厚でありながら、後味さつぱ  
りの絶品アイスクリームで  
す! この夏、ぜひ一度、お立  
ち寄りください。

■お問い合わせ

井筒屋醤油株

202-2255